
Der Vorsitzende verwies auf die Mitteilung der Verwaltung zu diesem Thema, die Bestandteil der 
Tischvorlage vom 13.12.2011 gewesen sei. 
 
Der Finanzausschuss nahm die Mitteilung ohne Aussprache zur Kenntnis.  
 


